### SPD Fraktion Bezirksausschuss 15 Trudering-Riem

BA- Geschäftsstelle Friedenstr. 40 81660 München bag-ost.dir@muenchen.de

# München SPD Die München-Partei.

## Bürgerversammlung für den Stadtbezirk Trudering-Riem in der Messe München

#### **Antrag**

Der Bezirksausschuss 15 der Auffassung, dass in außergewöhnlichen Situationen prinzipiell auch Räumlichkeiten des ICM oder der Messe zur Verfügung stehen sollten, wenn dort keine Veranstaltungen oder Messen geplant sind. Das Direktorium wird gebeten hier tätig zu werden.

#### Begründung

Das Abhalten einer Bürgerversammlung weit ab vom Stadtbezirk widerspricht einer lebendigen Bürgerbeteiligung. Dem widerspricht die diesjährige Versammlung im Heinrich-Heine-Gymnasium in Neuperlach-Süd. Es sind Mittel und Wege zu finden, dass zukünftige Bürgerversammlungen vor Ort stattfinden können.

Es ist nicht nachvollziehbar, dass die bestens geeigneten Räumlichkeiten des ICM oder der Messe nicht genutzt werden können. Die Landeshauptstadt München ist Mitgesellschafter der Messe München GmbH und auch deshalb

#### Fraktion

Fraktionssprecherin: Maren Salzmann-Brünjes Mädelegabelstr. 29 81825 München p.T. 430 06 39

salzmann-bruenjes@gmx.de

Stellv.BA-Vorsitzende und Sprecherin UA Allgemein Susan Beer SusanBeer@gmx.net

Michael Welzel Sprecher: UA. Umwelt info@welzel-pr.de

Stellv. Jugendbeauftragte Henriette Baiter henriettebaiter@yahoo.de

**Dr. Gerhard Fuchs** gerhard fuchs@kabelmail.de

Jürgen Heidegger juergen.heidegger@t-online.de

Barbara Herbst barbara.herbst@t-online.de

Ljiljana Aschl

02.10.2017

wird erwartet, dass das Direktorium zu einer akzeptablen Lösung gelangt. Dies liegt im Interesse der Bürger/innen und letztendlich auch der Münchner Steuerzahler/innen, die die Zuschüsse an diese Einrichtungen mitfinanzieren. Außerdem trägt die Bevölkerung die Belastungen, die die Messen mit sich bringen.

Dieser Antrag spricht sich nicht gegen die bisherigen Versammlungsstätten aus, welche selbstverständlich auch weiterhin entsprechend den aktuellen Anforderungen herangezogen werden sollen. Doch in Ausnahmefällen, wenn ein sehr starker Andrang zu einer Bürgerversammlung zu erwarten ist, sollte ein Raum im Stadtbezirk zur Verfügung stehen.

Initiative SPD-Fraktion